

Gemeinde Mainhausen, Donnerstag, 30. September 2021

Neuer Standesbeamter in Mainhausen

Im Standesamt Mainhausen begleitet ab sofort auch Herr Marco Jähner als neuer Standesbeamter heiratswillige Menschen in den Stand der Ehe.

In Bad Salzschlirf auf der Akademie der Standesbeamten lernte er zwei Wochen das Personenstandsgesetz, beurkundete Geburten, Hochzeiten und Sterbefälle und machte sich mit den Varianten der Namensfindung bekannt.



Eine bestandene Abschlussprüfung qualifiziert Marco Jähner jetzt, zukünftig Beurkundungen auch eigenverantwortlich durchzuführen.

Herr Jähler wird nun gemeinsam mit Sabine Ritter und Heiko Gast Menschen in den wohl schönsten, gelegentlich aber auch traurigsten Momenten ihres Lebens begleiten, denn neben den Eheschließungen gehört auch die Beurkundung von Sterbefällen zum breiten Aufgabenspektrum der Standesbeamten.